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Bericht der Bürgermeisterin GV-Sitzung am 27.04.2023

TOP 3 Bericht der Bgm:

- Am 10. März haben sich die beiden Bürgermeister und der Bauausschussvorsitzende von der 
Bauverwaltung über den Stand des B-Plans Ockenswarft informieren lassen. Das ehemalige 
Mextorf-Gebäude steht (leider) wieder zum Verkauf. Der jetzige Eigentümer hatte zwar anfangs 
Interesse an einem engen Austausch mit der Gemeinde zeigt, sich aber zwischenzeitlich um 180 
Grad gedreht. So wissen wir derzeit immer noch nicht, ob wir einen Gestattungsvertrag von ihm 
unterzeichnet bekommen (im Rahmen des Breitbandausbaus) oder wie es insgesamt mit diesem 
Gebäude weitergeht. Ein sehr bedauerlicher Zustand für so eine kleine Gemeinde. Sobald die 
Hanswarft umfassend abgeschlossen ist, sollte sich die nächste GV mit dem Verfahren der 
Ockenswarft beschäftigen.

- Die BürgermeisterInnen der Halliggemeinschaft und ihre Kollegin der Insel Pellworm hatten am 
17.3. ihren jährlichen Runden Tisch im MEKUN in Kiel. Hier ging es um unsere übergreifenden 
Themen: Küsten- und Wattsockelsicherung, Erreichbarkeit (Hafenanlagen und 
Fahrrinnenausbaggerung), Finanzierung und Planung zukünftiger Warftverstärkungen und um die 
Wasserleitung nach Pellworm, Hooge und Süderoog.

- Am 21.3. haben wir uns gemeinsam mit Verwaltung und Kämmerei mit unserer Prioritätenliste für
den Haushalt auseinandergesetzt. Hier ging es um Aktualisierungen, Ergänzungen und um einen 
möglichen Nachtragshaushalt.

- Die Versammlung der Schülereltern am 22.3. möchte ich hervorheben. In dieser wurde darüber 
beraten, wie die Bekanntmachung/Verbreitung der aktuellen Stellenausschreibung unterstützt 
werden kann. Aus der Runde der Eltern kamen konstruktive Vorschläge, die viel Eigeninitiative 
erfordert, aber eben auch geleistet werden will, worüber ich mich sehr freue!

- Der Amtsausschuss traf sich zum letzten Mal in dieser Konstellation am 23.03. in Husum. In 
dieser Sitzung lag der Fokus auf dem Bericht zum Planungsstand der Wasserleitung und auf den 
öffentlich-rechtlichen Vereinbarungen zwischen dem Bauwesen unseres Amtes und seiner 
Gemeinden.

- Im Anschluss hat sich der Zweckverband Daseinsvorsorge beraten. Hier ging es u. a. um den 
aktuellen Haushalt und um Mitteilungen der Pflegedienstleitung.

- An dieser Stelle noch einmal der Dank an die fleißigen Helfer, die sich an der Müllsammelaktion 
am 1.4. beteiligt haben. Es war sehr erstaunlich, dass es Halligleute gab, die zum einen über den 
Termin (Samstag vor Ostern) überrascht waren und zum anderen an einen Aprilscherz glaubten. Ich 
hoffe, dass es zukünftig bei dieser einmaligen Überraschung auf beiden Seiten bleibt!

- Der Landrat hat uns in seiner Funktion als Vorsitzender zur Vorstandssitzung der Stiftung 
Nordfriesische Halligen am 3.4. nach Husum eingeladen. Hier haben wir uns vor allem mit 
Schritten auseinandergesetzt, die die Halligstiftung zukünftig wieder mit mehr Leben füllen soll. 
Fundraising könnte ein Steckenpferd werden.

- Der Ausschreibungs-Prozess für die zukünftigen Warftverstärkungen läuft auf Hochtouren. 
Inzwischen haben sowohl auf Langeneß, als auch für Hooge (am 04.04.) die Bietergespräche (mit 
den potentiellen Planungsbüros) stattgefunden, so dass im nächsten Schritt die präzisierten 
Angebote eingereicht und geprüft werden können. Sylvia Hansen wird ab dem 1. Mai die 
Ansprechpartnerin für die Warftverstärkungen in der Bauverwaltung sein, sie wechselt vom Tiefbau
auf die neue Stelle.
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- 25.4. Besuch auf Föhr im Friesenmuseum. Neue begleitende Ideen, wie z. B. Film mit 10 
Protagonisten (Föhrer von 9 – 90) die aus ihrer Perspektive erzählen. Es sind bewusst keine 
Experten eingesetzt worden, damit das Projekt mehr Persönlichkeit und Authentizität 
wiederspiegelt.

- Der regelmäßige Viko-Austausch der Halliggemeinschaft fand ebenso statt, wie der Austausch zu 
zukünftigen Warftverstärkungen, sowie zur aktuellen Baumaßnahme, dem Breitbandausbau und 
auch zum Projekt Hallig Health verabreden wir uns regelmäßig zur gemeinsamen Beratung.
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Beschlüsse aus dem Nichtöffentlichen Teil vom 08.12.2022

- Es wurden keine Beschlüsse gefasst.
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Bericht aus dem Tourismusausschuss:

Der Tourismusausschuss hat am 19. April getagt, vorweg gleich die Info, dass ein Punkt im 
Protokoll vergessen wurde: Der Fotowettbewerb soll in Zukunft wieder aufgenommen werden. Der 
TOP wird im nächsten Protokoll nachgeholt.
Der Schwerpunkt der Sitzung lag auf dem neuen Gastgeberverzeichnisses und der Neuauflage des 
Flyers für den Tagestourismus. Aktuell sind wir im Plan, was die noch zu erledigenden Aufgaben 
für den zweiten Teil des Magazins betrifft und auch der Flyer steht kurz vor dem Druck, nachdem 
fast alle Rückmeldungen eingegangen und diese auch positiv sind.
Erste Entwürfe für ein Logo sind in dieser Sitzung beraten worden, hier geht es nun in die zweite 
Runde.

Auf Grund der fortgeschrittenen Zeit, haben wir einen TOP verschoben. Mit den Regeln für 
Anzeigen im Buddelbreef und in Bekanntmachungen muss sich der nächste Ausschuss befassen. 
Ebenso wünscht sich der Ausschuss, dass die nächsten Vertreter, die Themen Qualitätssteigerung 
und Authentizität in unserer Werbung ernsthaft weiterverfolgen. Für beide sind die Grundsteine 
gelegt.
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